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Costará casi cinco millones de euros y todo apunta a que se convertirá en la nueva sede de la Federación     





Parecía que el Pleno de este miércoles en Torrejón se iba a centrar en la creación del Consejo de Alcaldes, en un nuevo debate sobre la amnistía, en el Plaza Mayor, o en la recogida de firmas para ponerle el nombre de Adrián Burgos al Colegio de Educación Especial. Y lo cierto es que todos estos asuntos estuvieron en la sesión, pero los focos se los llevó otro tema que hacía saltar por los aires el Pleno en el turno de ruegos y preguntas.

Y es que el PSOE desvelaba el proyecto que dentro de una semana presentará la Real Federación de Fútbol de Madrid a sus socios, y que pretende construir la nueva Ciudad Deportiva de la Federación junto al polideportivo Joaquín Blume. En concreto, explica la Federación, la intención es invertir cerca de cinco millones de euros para poner en marcha un gran equipamiento deportiva con un pabellón de fútbol sala, un campo de fútbol y otros dos de fútbol playa en una parcela de 25.000 metros cuadrados. El problema está en que esa parcela es municipal, y la cesión, en régimen de exclusividad, será por 75 años.

En concreto, se trata de una parcela que el PGOU destinaba a la creación de un gran parque público junto a los terrenos del Polideportivo Joaquín Blume, y que forma parte del desarrollo del nuevo barrio de Soto de Aldovea que pretende acabar con la brecha que separa el casco urbano del barrio del Castillo.

En cuanto al proyecto en sí, está estructurado en dos fases. La primera, que debe estar terminada antes de las elecciones de 2027, prevé la construcción de un pabellón de fútbol sala con dos pistas y uno o dos campos de fútbol playa. La segunda fase, que no estará terminada hasta cinco años después de que comience la concesión, prevé la construcción de un campo de fútbol 11 que complementará a un segundo campo construido por el Ayuntamiento dentro del polideportivo; la creación de un aparcamiento, también a cargo del Consistorio; y la puesta en funcionamiento del Museo de la Real Federación de Fútbol de Madrid.

El acuerdo especifica que la Federación no pagará canon por el uso del espacio público, permitiendo a cambio la entrada de clubes federados en horarios de bajo uso para la Federación. Tampoco está previsto el pago de insumos ni de licencias, tasas de obras, impuestos o tributos municipales.

"Castillo ha denunciado en la sesión plenaria de hoy que le ha llegado documentación que confirma que la Real Federación de Fútbol de Madrid va a celebrar una Asamblea Extraordinaria el próximo 8 de febrero de 2024 a partir de las 18:00 h, cuyo punto 4º del Orden del Día, nos afecta: Debate y aprobación, si procede de la construcción de la nueva Ciudad Deportiva de la RFFM sita en el municipio de Torrejón de Ardoz. Lamentablemente, una vez más, llega información por canales externos al Ayuntamiento de una noticia de enorme envergadura que, curiosamente al Alcalde no le ha parecido oportuno trasladar a la oposición, que también forma parte de la Corporación Municipal, mediante la convocatoria de una más que preceptiva Junta de Portavoces", resumía el PSOE.

Según los documentos, el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz, una vez resulte aprobado el mencionado punto 4º por parte de la Asamblea de la RFFM, va a firmar una cesión privativa al tope de años que permite la ley, 75 años, de tres parcelas: EQSG-2 Y EQL-1, del nuevo desarrollo de “Aldovea” ubicado entre la C.D. Joaquín Blume, el Barrio de San Benito y el Barrio del Castillo. Y la D-1 ubicada en la Ciudad Deportiva Joaquín Blume. La suma de estas tres parcelas, en la que la RFFM construirá en dos fases la CIUDAD DEPORTIVA DE LA REAL FEDERACIÓN DE FÚTBOL DE MADRID, tiene una superficie total de 25.467,83 m 2 , es decir, casi 2.5 hectáreas de terreno, un bien muy escaso en Torrejón de Ardoz y que por tanto hay que proteger especialmente.

"La Federación Madrileña de Fútbol, a cambio de esta cesión de suelo no va a pagar un solo euro en concepto de canon durante los 75 años de concesión demanial de estos terrenos, ni tampoco ningún tipo de tasas e impuestos durante el periodo de obras. Al mismo tiempo, los consumos energéticos y de agua serán íntegramente sufragados por el Ayuntamiento de Torrejón. El Ayuntamiento de Torrejón, además de la cesión de suelo, tiene que construir un campo de fútbol y un aparcamiento con capacidad para 230 vehículos. A cambio de todo esto, el ayuntamiento tan solo tendrá derecho al uso de un tercio de las horas de apertura para equipos de fútbol federados en la RFFM, procurando no afectar a las franjas horarias de mayor interés para la RFFM. Se da la circunstancia de que el Secretario General de la RFFM, José Gallardo, fue presidente del AD. Torrejón, equipo de fútbol de la ciudad, hasta que se produjo su nombramiento en la Federación en abril de 2023", resumen los socialistas.

Ante estas informaciones, el portavoz del PSOE, Javier Castillo ha preguntado en el pleno al Alcalde, Alejandro Navarro: “¿No le parece una noticia de suficiente calado como para convocar al menos Junta de Portavoces para tratar el asunto? ¿Son conscientes de que están dejando sin suelo a nuestra ciudad con este tipo de operaciones urbanísticas que van a dejar un pobre beneficio para la ciudad comparado con el esfuerzo que tendremos que hacer, primero regalando 2,5 Has a la RFFM y por último para realizar las inversiones comprometidas a la firma del convenio? ¿No les parece que con el esfuerzo inversor que va a tener que realizar el Ayuntamiento podrían desarrollar reparar las cubiertas de los pabellones municipales y construir la prometida ciudad deportiva de Soto del Henares abierta a todos los vecinos/as? ¿Tampoco han pensado esta vez pedir apoyo a la Consejería de Deportes de la Comunidad de Madrid? ¿Qué les va a decir a los practicantes y clubs de otras disciplinas deportivas que tienen pocas y malas instalaciones ante esta situación?”

En palabras del portavoz socialista, Javier Castillo: “Ante el intento de ocultar esta operación, denunciamos donde corresponde, en el Pleno del Ayuntamiento, una operación Urbanística de cesión de tres parcelas que suman 25.000 metros de superficie a la Real Federación de Fútbol de Madrid de la que tuve conocimiento en la mañana de ayer. Una vez más, el alcalde ha vulnerado los principios más elementales de transparencia al ni siquiera convocar Junta de Portavoces para informarnos a los partidos de la oposición de los términos y valorar nuestra opinión al respecto, cuestión que lamento profundamente. Esta operación urbanística no es baladí, se trata de regalar a la Madrileña de Fútbol dos hectáreas y media de escaso suelo municipal para que construya su sede en suelo torrejonero, al mismo tiempo que por contrato les tendremos que construir un campo de fútbol y un aparcamiento de 230 plazas y costear los gastos de luz y agua y mientras los vecinos y vecinas de Torrejón seguimos esperando la prometida Ciudad Deportiva de Soto del Henares que ha quedado en regalo de suelo público a la empresa Ferrovial para montar un gimnasio privado o también vemos como las cubiertas de los pabellones deportivos están en lamentables condiciones.”

La bomba que soltaba el portavoz del PSOE tenía un sorprendente efecto en el concejal de prospectiva que, tras confirmar el proyecto, abandonaba muy enfadado el Pleno antes de su finalización.

Así terminaba una sesión densa, con muchos asuntos importantes, y en que, a pesar de los micrófonos, los gritos fueron protagonistas. Eso sí, el comienzo de la mañana tenía un cariz completamente distinto. Así los concejales guardaban un minuto de silencio por la muerte de Adrián Burgos, un acto de homenaje que continuaba en el turno de ruegos y preguntas, pues Más Madrid llevaba a la sesión la recogida de firmas para cambiarle el nombre al Colegio de Educación Especial; mientras que él PSOE solicitaba que se instalase una placa en su recuerdo en los columpios adaptados de Zarzuela, los primeros instalados en la localidad, y la primera lucha conseguida por la madre del joven.

Tras este primer asunto, el Pleno entraba en ebullición al aprobarse la creación del Consejo de Alcaldes. Y es que llega con sorpresa, pues el coordinador, que será el alcalde de mayor edad, cobrará un sueldo público por el cargo que desempeña. Así el Gobierno Local desvelaba que la primera reunión ya se había producido en plena Casa Grande, y que, de momento, el Consejo está formado por los ex alcaldes José Pina, Francisco García Lorca e Ignacio Vázquez.

"Se constituye el Consejo Asesor de la Ciudad, a iniciativa del alcalde, Alejandro Navarro Prieto, con anteriores exalcaldes socialistas y populares de Torrejón de Ardoz. La constitución del Consejo Asesor de la Ciudad se ha llevado a cabo recientemente en el incomparable marco de La Casa Grande, presidido por el actual alcalde, Alejandro Navarro Prieto, y con la presencia de los exalcaldes socialistas, José Pina y Francisco García Lorca, y el popular Ignacio Vázquez, consejero delegado de Metro de Madrid. Además, el Pleno municipal ha dado oficialidad a la creación de este órgano consultivo que ha contado con el voto favorable de los 21 concejales del Grupo Popular y en contra de PSOE y Grupo Mixto-Más Madrid", desvelaba el Consistorio.

"Estos exalcaldes han mostrado su agradecimiento al primer edil, Alejandro Navarro Prieto, por la iniciativa que ha tenido con la creación de este consejo, indicando que apoyan y participan en el mismo para contribuir al desarrollo de la ciudad de Torrejón de Ardoz, la mejora de la calidad de vida de los torrejoneros y de forma muy clara, escenifica la unidad de todos los alcaldes en aras del futuro de nuestra ciudad. Los exalcaldes han mostrado su confianza en que este Consejo Asesor de la Ciudad se convierta en un órgano institucional con permanencia en el tiempo y al margen de disputas políticas. En la sesión de constitución del consejo se ha aprobado que el alcalde de mayor edad ejerza de coordinador de éste, recayendo esta función en el exalcalde, José Pina Fernández, que se convierte en el coordinador del Consejo Asesor de la Ciudad de Torrejón de Ardoz", desvelan.

“Quiero contar con la experiencia y los conocimientos de los anteriores alcaldes de Torrejón de Ardoz, por eso una de mis primeras medidas de gran calado como alcalde, ha sido crear este Consejo Asesor de la Ciudad. Quiero aprovechar su bagaje y consejos para guiar con mayor acierto las decisiones que nuestra ciudad requiera durante los próximos años, porque mi único interés es aunar todos los esfuerzos posibles para que nuestra ciudad siga siendo un referente a nivel nacional y de la que nos sintamos orgullosos todos los torrejoneros”, señaló el alcalde, Alejandro Navarro Prieto.

"Por otro lado, el exalcalde, Pedro Rollán, actual presidente del Senado de España, ha mantenido un encuentro con Alejandro Navarro en el Ayuntamiento, donde le ha expresado su total compromiso y colaboración con la ciudad torrejonera, aunque su actual responsabilidad a nivel nacional le impide formar parte de este consejo durante el desempeño de esta función. En cuanto a la exalcaldesa, Trinidad Rollán, ha manifestado su disponibilidad, pero que en la actualidad asuntos personales y profesionales le dificultan su participación en el mismo, sin cerrar las puertas a su presencia en el futuro", afirma el Gobierno Local.

El urbanismo también era protagonista, a través de dos asuntos muy distintos. De tal forma el Pleno modificaba el Plan que rige los tres edificios públicos del barrio de La Cañada. Es decir, el colegio Antonio Machado, el Instituto Isaac Peral, y el pabellón Sonia Abejón, que pasan a entrar en el ordenamiento urbanístico, lo que permitirá hacer modificaciones en los edificios. El otro asunto de Urbanismo va a traer cola, pues el Gobierno Local aprobaba la novena modificación del Plan de Usos, que permitirá a los restaurantes con espectáculo en edificio exento abrir hasta las cinco de la mañana.

Después de haber sido noticia en las últimas semanas, la Policía Local también era protagonista del Pleno, y lo era con una moción que creaba el Reglamento que regirá las condecoraciones a los miembros del cuerpo. Obviamente el debate giraba en torno a las oposiciones que están en investigación en Madrid, y en cuyo proceso judicial habían sido citados a declarar como testigos dos altos cargos de la Policía Local torrejonera. En concreto, el concejal de Seguridad explicaba que las últimas oposiciones en Torrejón se celebraron en 2019, y que nadie recurrió el resultado, por lo que, afirmaba, no están en entredicho.

Con el comienzo de las mociones de grupos subió el nivel de decibelios, y es que la propuesta del PP que, por tercer mes consecutivo, llevaba asuntos relacionados con la Amnistía, encendía los ánimos. En concreto, los populares pedían una condena rotunda del terrorismo tras la moción de censura que entregaba a Bildu el Ayuntamiento de Pamplona. Enseguida el debate transitaba por otros derroteros, pero el resultado de la votación era contundente: sólo el PP apoyaba su moción, mientras que los otros dos partidos votaban en contra.

El deporte llegaba a través de dos mociones de la oposición, que salían adelante de la misma forma: el PP hacía suyos los acuerdos de ambas, plasmándolos en una enmienda a la totalidad que salía adelante por unanimidad. En concreto, el PSOE pedía que se arreglasen las goteras del Sonia Abejón, y desvelaba que el pabellón deportivo no tiene servicio médico.

La propuesta de Más Madrid se centraba en la situación de la pista de atletismo del Blume, que vuelve a presentar malas condiciones pocos años después de su reforma integral. En concreto el partido pedía que se construyese una nueva pista homologada en los terrenos de la Ciudad Deportiva de Soto del Henares.

Torrafal era protagonista de la otra moción del PSOE, en la que pedían la construcción de un ascensor en el edificio que fue sede del colegio Carlos I hasta su cesión a la asociación. Pero además, los socialistas pedían que el Espacio Vital de Torrafal contase con una piscina climatizada, una inversión, afirmaba el Concejal de Contratación, que se había pedido a los fondos europeos.

El Plaza Mayor era el protagonista de la segunda moción de Más Madrid en una propuesta en la que solicitaban que se limitase el número de ejemplares editados cada año. La moción enseguida giró en torno a la independencia informativa de la revista municipal, poniendo como ejemplo el tratamiento de la aprobación de las ordenanzas fiscales, o las peticiones de inversiones a otras administraciones.

El turno de ruegos y preguntas también llegaba cargado, pues, además de la Ciudad Deportiva de la Federación de Fútbol de Madrid, se hablaba de otros dos asuntos que, todo apunta, serán noticia en poco tiempo. Así el PSOE preguntaba por la situación del colegio Uno de Mayo, donde, según explicaban, la dirección y los profesores se habían cruzado denuncias ante la Consejería de Educación sobre la continuidad del equipo directivo. Más Madrid, por su parte, desvelaba que, pocos días después de la celebración del 25-N, el mural feminista que presidía el paso de peatones de acceso al Recinto Ferial era destruido al repintar de verde la pared que mostraba los motivos que diseñó la Asamblea Feminista.
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